

## Vortrag zum Fairen Handel – Mittwoch, den 03.07.2024 um 19:00 Uhr im Café Extra, Schulstr. 17 in Büttelborn

Der Verein „Schenk ein Lächeln e. V.“ lädt ein zu einem Vortrag über den Fairen Handel. Sissih Hofmann-Mua ist Vorsitzende des internationalen Hilfsvereins „Schenk ein Lächeln“ und Mitglied der Fairtrade Steuerungsgruppe der Gemeinde Büttelborn. Mit ihrem Verein unterstützt sie die Berufsausbildung von Frauen in Afrika und begleitet sie auf ihrem Weg in die berufliche Selbstständigkeit. Seit Jahren baut sie an einem Netz von fairen und direkten Handelswegen aus Kamerun und anderen afrikanischen Ländern nach Deutschland, um einen Absatzmarkt für Gewürze und Textilien zu schaffen und die Existenzen der Produzentinnen in Kamerun zu stabilisieren. Mit ihrer Plattform zur Förderung der Kulinarische Vielfalt „Frogoodies“ wagte sie selbst den Weg in die Selbstständigkeit und beweist, dass direkte Lieferketten wirtschaftlich möglich sind.

### Fokuspunkte des Vortrags werden sein:

1. Direkter Handel mit kleinen Bauern im Ausland über Plattformen
2. Förderung der Biodiversität, um die Artenvielfalt zu erhalten.
3. Minimierung der Handelsstufen für faire Preise und Löhne.

Sissih Mua-Hoffmann wird die Vorteile und Möglichkeiten eines fairen und nachhaltigen Handels vorstellen, aber auch über Hürden für kleine Produzenten berichten.

Die Veranstaltung findet im Projekt „miteinander reden“ Büttelborn statt.

